

Tres peligros  
**Autor: J. Koechlin**

**Texto de la Biblia:**

Lucas 21:25-38

# Tres peligros

A partir del versículo 25, las señales anunciadas se refieren aún al porvenir. Serán tiempos terribles. Las cosas más estables serán revolucionadas, y las almas de los hombres también. Ya el miedo empieza a manifestarse en el mundo. Los hombres piensan escapar cavando refugios (Apocalipsis 6:15). Pero para los fieles de ese tiempo la salvación (llamada vuestra redención en el v. 28) vendrá **de arriba**. Será la venida del Señor **en gloria**; y para nosotros, creyentes de hoy, lo que esperamos es su **venida en las nubes**. ¡Segura promesa! Sí, porque el cielo y la tierra pasarán, mas sus palabras no pasarán (v. 33).

La **glotonería** generalmente no se considera como un pecado grave. Sin embargo, está asociada con la borrachera, porque contribuye a **recargar el corazón**. Cultiva el egoísmo; hace olvidar las necesidades que nos rodean (comp. cap. 16:19). El gozo de esperar al Señor no se manifestará más en un corazón sobrecargado (v. 34), pues las preocupaciones de la vida lo invaden. Por esta razón, frecuentemente las epístolas asocian las exhortaciones a **ser sobrios** y a velar (1 Tesalonicenses 5:6-7; 1 Pedro 1:13; 4:7; 5:8); y aquí el Señor nos recomienda: “Mirad también por vosotros mismos... Velad, pues, en todo tiempo orando” (v. 34-36).

*Forma parte del comentario bíblico "Cada Día las Escrituras"*